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  В реализации проекта электронного полиса ОСАГО возникли непредвиденные
проблемы, заявил первый зампред ЦБ Сергей Швецов на заседании рабочей группы в
Госдуме.

  

«Проект электронного ОСАГО стартовал хорошо, но сейчас по сути провален. Почему
так произошло? Электронный полис – это то, что страховая организация обязана
продавать во всех регионах. Мы специально прописали это в законе и думали, что это
позволит увеличить доступность ОСАГО. Но в жизни происходит по-другому. Сейчас
менее 20 регионов РФ, где полис ОСАГО не является убыточным для страховых
компаний, где есть конкуренция и желание продавать полисы. В остальных регионах
каждый полис приносит страховой компании убыток», – рассказал Швецов.

  

Он сообщил, что ЦБ планирует скорректировать законодательство. «Мы хотим поменять
законодательство и обязать продавать полисы в дистанционном формате в безусловном
порядке. Это будет не выбор страховой компании, а обязанность», – подчеркнул первый
зампред ЦБ.
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